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九龍城

九龍城區別具特色，充滿故事。區內的九龍城寨於1993
年拆卸後重建為寨城公園，啟德機場則自1998年遷往赤鱲
角。

左滙雄 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

在當選區議員後到年末期間，舉辦了社區流感疫苗注射
計劃，為社區長者提供更便利的服務，守護長者健康。考慮
到冬至之後天氣持續寒冷，親自帶上義工編織的愛心頸巾、
新年月曆和口罩，探訪區內獨居和雙老長者，了解他們的需
要及表達關懷，簡介新的區議會制度和職能。履職後將貫徹
「下情上報、上情下達」 原則，積極收集並反映居民意見，
確保政府政策更貼近基層需求，期望能更好地履行區議員的
職責，攜手共建更美好的社區。

反映居民意見
確保政策貼地

東區範圍包括炮台山、北角、鰂魚涌、筲箕灣、柴灣及小西
灣，地形狹長，人口密度高。

劉聖雪 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

當選後積極籌備於太古開設地區辦事處，準備1月起提供義務法
律諮詢，跟進康怡花園單位滲水個案，處理鰂魚涌建築工程對區內
居民的影響，並舉辦社區活動，包括在區內為居民派發掛曆、舉辦
聖誕節燈飾工作坊等。

植潔鈴 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

準備履職的工作正密鑼緊鼓，包括物色合適地區辦事處選址，
希望可以方便市民。非常關注在競選期間收集得來的反映和意見，
例如市民對於4月1日將會實施的 「都市固體廢物收費」 有很多疑問
和意見，希望可以在政策落實前向政府部門取得更多資訊，向市民
發布，同時向政府有效反映市民的意見，做到 「上情下達，下情上
報」 。

上情準確傳達
下情如實反映

油尖旺位於九龍半島南部，是香港主要購物及零售中心，區內
多條特色街道的零售批發商舖和露天市場，每日吸引市民及海外遊
客光顧。

黃舒明 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

區內的大廈管理一直是個重大課題，未來面對社區重建的挑
戰，規劃事務將需要各界持份者慢慢求同存異尋找最大共識。希望
能在新一屆區議會內，協助好政府做好諮詢橋樑工作。同時，會向
政府爭取由經民聯油尖旺支部倡議的 「聯廈聯管」 計劃，由政府委
託物管公司，為同一街道三無大廈作出聯合管理，改善基層樓宇市
民大廈管理質素。

關煒曦 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

近日通過街站、家訪和接待市民的形式接觸市民，居民多談及
社區的民生事務，反映許多區內環境衞生、道路設計、休憩規劃和
樓宇管理等貼近生活的議題，連路面的一柱一磚，都十分關注。不
少居民更為社區出謀劃策，熱切地期盼着我們的社區可以變得更
好。

李家軒 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

當選後深感責任重大，已辭去學校職位，以專注地區工作。仍
會堅持對教育工作的熱誠，除了在做好社區服務外，將善用自身的
教育經驗及教育博士生的身份，促進 「政社商學研」 （政府、社
區、商界、學界、大學）合作，為區內學生提供更多創新的教育計
劃，為學童創造一個更優質的學習環境。

倡議聯廈聯管
管理三無大廈

南區

南區位於港島南部，面積達4000公頃，幾乎佔港島一半，
是基層、中產、富豪共存的地區。

梁進 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

選舉結束後，我積極展開 「街頭之旅」 ，在區內全心傾聽
居民對新一屆區議會的期望及各項緊迫民生問題。透過與不同
法團和居民組織的會晤，積極吸收他們對地區議題的看法。在
過去兩周就新設的《區議員履職監察制度指引》及特區政府對
我們的期望進行了深入討論，努力就如何合作並充分發揮各自
優勢進行了細緻的協調，期望能在新一屆區議會的運作中達成
更緊密的合作，為地區帶來嶄新的風貌。

黃雨程 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

作為年輕女性，希望能夠發揮年輕人的獨特優勢，鼓勵更
多年輕人了解國家最新發展，提高身份認同感；期望傳承及推
廣好南區特色，讓新一代珍惜南區所有！認識的街坊當中，有
一對長者夫婦，先生患腦退化，第一次由他太太帶着來辦事處
求助時，經常坐不定、到處走，經過一段時間相處，現在叫他
的名字他會認得我，展示燦爛笑容。 「當太太知道我當選，即
抱住我鼓勵我給我點讚，那是一種親人一般的感覺，以及對我
服務工作的認可！」

發揮各自優勢
達至緊密合作

灣仔位於香港島北岸中央位置，是新舊並存的獨特社區，
糅合舊傳統與新發展的精粹。

穆家駿 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

當選後團隊繼續區內服務，感受到在 「愛國者治港」 實施
後區議員和政府部門的合作變得更加緊密。其中一宗街坊求助
個案表示大坑的街道交界處地面破損，而那個位置是屬於康文
署苗圃。致信康文署後第二天，團隊已收到回覆表示會盡快跟
進、解決問題。這案例正正體現新的治理體系之下，區議員成
為特區政府 「社區拍檔」 ，大家一起做好社區服務的決心。鑒
於近期收到最多的個案都是關於家居滲水，希望新一年能夠推
動政府改革滲水辦，增派人手，用更科學的辦法幫居民解決問
題。

劉珮珊、莫繡安 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

在節日期間我們走入社區，擺設 「收集市民意見」 街站，
就五大優先工作範疇，包括課後託管、關愛長者、潔淨街市、
提升治安和改善行人設施，以及近日市民最關心的垃圾徵費
等，面對面收集市民的意見。其中， 「關愛長者」 是最受關注
的議題，其次是 「垃圾徵費」 和 「改善行人設施」 等。市民的
意見正正反映灣仔面對人口老齡化的情況，希望政府可以按區
情民意針對性為民解憂，在灣仔積極規劃多方面照顧及全面發
展長者友善社區以回應市民訴求。

深水埗

推動深度旅遊
說好社區故事

深水埗區位於九龍島西北部，北接獅子山郊野公園，在上世紀
五、六十年代已是人煙稠密。區內家庭平均收入偏低，長者人口偏
高。

胡詩韻 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

履職後首要工作是確保美孚荔灣街市按計劃重開。隨着街市現
代化計劃開展，荔灣街市已關閉了半年，會和團隊將努力跟進，與
食環署保持緊密溝通，以確保街市可按原定計劃在2024年初（農曆
新年前）重新開放，便利街坊。此外，會致力於在各社區推出中醫
醫療車隊服務和公營牙科服務，期望能滿足區內老年人口的醫療需
求，提供更好的健康管理和照顧。

劉佩玉 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

早前寒流襲港之時，上門為區內的獨居長者送上棉被，關心他
們的需要。為了讓更多的市民、遊客來到深水埗作深度遊，會與團
隊推動Hello香港系列文化社區深度遊計劃，培訓街坊成為社區導賞
團，一齊說好深水埗故事，說好香港故事。特別關注深水埗的環境
衞生問題、街道管理和劏房問題，同時亦關愛
深水埗的獨居、雙老長者的生活支援
和精神健康問題。期望可以連結更多
力量做更多改善社
區的工作。

黃大仙

黃大仙區是以著名的黃大仙祠命名，是全港18區唯一沒
有海岸線的地區。區內志蓮淨苑、南蓮園池各具特色，衙前
圍村歷史則可追溯至南宋末年。

李東江 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

過去四年的地區服務工作沒有因為失去區議員的身份擱
置下來，而是持續運用地區網絡為街坊張羅和爭取民生福
祉，抗疫時期也走在最前。近來一直積極籌備開展辦事處的
準備工作。制訂一系列緊密接觸街坊的計劃並組建地區服務
團隊，計劃在履職首個星期全面開展工作。

譚美普 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

當選後舉辦了包括流感疫苗接種服務等，一連串預備工
作已展開。未來會與工聯會黃大仙團隊會盡心竭力，服務市
民。會繼續爭取於區內設立婦女中心、跟進東九龍過山線、
彩虹邨重建工作，改善黃大仙區交通擠塞問題。

馮健樂 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

作為議會新丁，在當選後第二天已開展準備工作，包括
參與預備會議和培訓活動。在新的一年，會落實政綱理念，
關懷社區弱勢基層社群，將幸福感注入社區每一個角落，讓
每一個市民可以分享良好發展的社區。

關懷弱勢基層
幸福感注社區

灣仔

夥拍政府部門
做好地區服務

觀塘

觀塘區是香港最早發展的市區之一。人口增長快速，並
對房屋、醫療及教育的設施和服務要求日增。

曾榮輝 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

觀塘區議會同事們已召開多次不同的培訓、分享及預備
會議等，在正式履新前做好功課及心理準備，以最好的狀態
迎接新挑戰。我希望盡快構建更完善與市民互動的溝通平
台，時刻為社區 「把脈」 ，與不同持份者包括關愛隊合作，
針對弱勢社群做好識別、關心、轉介服務等，讓市民的 「急
難愁盼」 盡早得到處理跟進，增強市民的獲得感和幸福感。

張琪騰 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

民生無小事，區議員必須有協助良政善治的擔當，做好
上情下達，下情上報，為市民的幸福感、獲得感而努力。宣
誓履職後的首要工作，會第一時間設立辦事處，走進群眾，
走到前線，了解居民的需要，了解居民的困難，從居民的角
度出發，與政府部門充分合作，解決市民急難愁盼的實際問
題。觀塘依山的交通問題、整體的規劃發展，是未來觀塘成
為幸福社區的關鍵。

常為社區把脈
解決急難愁盼

中西區是香港最早開發的地區之一，現為本港商業、金融
及法政中心。

楊開永 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

區議會選舉順利完成後，翌日在謝票街站短短兩小時接獲
十多宗求助個案或意見反映，感受到街坊對新一屆區議員充滿
期望。過去四年因黑暴及疫情拖慢社會發展。未來我們應集中
在民生事務，解決一些積壓多時的 「老、大、難」 問題，以及
協助政府推動政策，例如垃圾徵費將於2024年4月1日實施，以
及交椅洲填海計劃接駁中西區的工程。做好下情妥善上達、上
情準確下達，令政府推行的政策更貼地，更暢順，這將是上任
後首要工作。

施永泰 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

當選後謝票期間，街坊提出不少改善地區及完善地區建設
的意見。我會更好地善用網絡科技，讓居民可以及時發表意
見、求助，及知悉區議會工作情況。有別於以往的小修小補，
希望可以更有系統及規劃地完善地區建設，更高效地解決區內
環境衞生交通等問題，提升市民生活質素。

善用網絡科技
高效改善民生中西區

油尖旺

東區


